

02 fév 2024 -15:46

Appartient à Conseil des ministres du 2 février 2024

Marché public pour l'AFSCA

Sur proposition du ministre de l'Agriculture David Clarinval, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public pour la fourniture de réactifs spécifiques aux laboratoires de l'Agence fédérale pour la sécurité de la chaîne alimentaire (AFSCA).

Le marché public porte sur l'achat de réactifs spécifiques liés à une méthode ou à un appareil d'analyse spécifique utilisés par les laboratoires de l'AFSCA, dans le cadre de ses missions de contrôle. Le marché, d'une durée de quatre ans, sera passé via une procédure négociée sans publication préalable.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

David Clarinval, Vice-Premier ministre et ministre des Classes moyennes, des Indépendants, des PME et de l'Agriculture, des Réformes institutionnelles et du Renouveau démocratique
Rue des Petits Carmes, 15 - 6e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 277 69 79
<https://clarinval.belgium.be>
info@clarinval.belgium.be

Delara Pouya
Porte-parole (FR)
+32 474 05 63 60
delara.pouya@clarinval.belgium.be

Koen Peumans
Porte-parole (NL)
+32 473 81 11 06
koen.peumans@clarinval.belgium.be